



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Voies ferrées désaffectées - Réhabilitation du "pneu-rail"

Question écrite n° 35296

Texte de la question

M. Charles de la Verpillière appelle l'attention de M. le ministre délégué auprès de la ministre de la transition écologique, chargé des transports, sur la possibilité de réutiliser les voies ferrées secondaires aujourd'hui désaffectées. Il lui demande s'il pourrait être envisagé de réhabiliter ces voies en utilisant la technologie du train autonome sur pneumatiques, dérivée de la technologie du « pneu-rail » inventée par Michelin dans les années 30, et si des études sur ce sujet ont été commandées.

Données clés

Auteur : [M. Charles de la Verpillière](#)

Circonscription : Ain (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 35296

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : [Transports](#)

Ministère attributaire : [Transition écologique et cohésion des territoires](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [22 décembre 2020](#), page 9430

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)